



# NUESTRA SOCIEDAD

## PARA UN DESPACHO RAPIDO

en el pago de cuentas por servicios eléctricos y telefónicos, suplicamos nuevamente a nuestros estimables clientes presentar el último recibo como referencia.

### COMPAÑIAS ELECTRICAS

SAN JOSE, ENERO 6 DE 1952.

LA NOTA DEPORTIVA por O. R. BRUCE

## Al margen del cuarto juego Internacional de esta temporada

### La Gimnástica presentará un formidable cuadro para enfrentarse a los Peruanos

#### Nuestros visitantes dedican el juego a la Junta de Cultura Física

Se aproxima el cuarto y último partido internacional de la serie actual, y se enfrentará al Alianza el formidable equipo de la Gimnástica Española, el mismo que tuvo tan sobresaliente actuación frente a los temibles riferos del Hakoah All Stars, y que puso tan en alto el nombre de nuestro deporte nacional. Será un partido de emoción el que recordará a nuestros lectores de los mejores tiempos de

física por parte de nuestros visitantes. Para mayor realce se disputará una hermosísima copa, y sin duda alguna el partido resultará emocionante. Sabemos que los peruanos alinearán su mejor cuadro para asegurarse el triunfo definitivo de esta temporada, pero no por esto se desalentarán los gimnastas, pues siempre han creído a alturas inverosímiles cuando se les haya presentado los cuadros más fuertes.

Con excepción del Macho Madrid, el equipo local estará integrado por los jugadores que se enfrentaron al Hakoah y actualmenten están entrenándose para dar el mejor rendimiento en esta ocasión.

El partido estará a cargo del probado referee Salvador González, el cual constituye una verdadera garantía para los jugadores de ambos cuadros. En una visita que nos hicieron los representantes del Alianza, estos señores nos aseguraron que se habían dado cuenta de la pésima opinión de nuestra afición del juego de empuje y fuerza que se acostumbra en otros lugares, y nos explicaron que sus jugadores presentarán un juego más técnico para probarlos que también ellos conocen el estilo del foot ball moderno como se acostumbra hoy en Inglaterra y en el resto de Europa.

Será difícil pronosticar el resultado de este partido, pues ambas onces se encuentran en magníficas condiciones y se jugarán el todo por el todo.

Nosotros deseamos vivamente que salgan victoriosos nuestros gimnastas y en buena lid, pero si esto no fuera posible, sabemos que pueden perder como los buenos deportistas que han sido desde el día en que se fundó la Gimnástica Española.

Damos en seguida la probable alineación del cuadro local: González; Alfaro y Escorriola; Chiseta, Argüello y Rosés; Bonilla, Hutt, Morera, Bolaños y Buroy. No cabe duda que este es uno de los más fuertes cuadros del país.

## Nuevo pasante de abogado

En días pasados presentó sus brillantes exámenes de Pasante de Abogado, exámenes que fueron aprobados por unanimidad del jurado calificador, nuestro estimable amigo don Héctor Bécche y cultos jóvenes de la escuela de derecho.

NUESTRA CRITICA se complace en enviar al estimable amigo don Héctor Bécche, sus más sinceras felicitaciones por sus brillantes exámenes.

### Baile de aniversario del Centro Selenio

El Centro Selenio, importante centro social de esta capital, celebrará el 16 del corriente mes a las nueve de la noche, en su local situado en los altos del edificio Urgellés, un baile con motivo de la celebración del primer aniversario de su fundación.

Un grupo de apreciables señoras y señoritas de nuestra sociedad, han aceptado el cargo de recibidoras para esta fiesta que debido a los preparativos que el comité organizador está llevando a cabo, sin duda alguna resulte muy lucida.

Entre los miembros del club y nuestra sociedad en general, existe mucho entusiasmo por este baile, que a no dudarlo obtendrá un éxito completo.

El programa musical estará a cargo de la reputada orquesta del maestro Murillo, quien ha seleccionado un excelente programa musical.

### Viajeros - Interior

Estuvieron ayer en esta ciudad procedentes del Monte de Escaño las estimables señoritas Mercedes Bécche Soler y Nora Echeverría Loria.

Procedente de San Isidro de Coronado estuvo ayer en esta ciudad don Roberto Escalante.

Estuvo en puerto Limón don Luis Dobles Segreda.

De la ciudad de Cartago estuvo en esta capital el joven don Daniel Gallegos.

Mañana parte para la provincia del Guanacaste el señor secretario de salubridad pública, doctor don Solón Núñez.

Se encuentran en esa ciudad procedentes de Alajuela don Gerardo Steinvoth y su estimable señora esposa.

De Turrialba regresó a esta ciudad el diputado don José Monge.

En Higuato de San Mateo se encuentra pasando una temporada don Miguel Macaya Lahmann y su señora madre.

Regresó de la zona del Atlántico don Eusebio Ortiz hijo.

Para el Guanacaste parte próximamente el Lic. don León Cortés.

En la semana próxima regresará de la provincia del Guanacaste el Lic. don Manuel Castro Quezada.

Procedente de Cartago estuvo en esta capital el Lic. don Arturo Vello.

Estuvo algunos días en esta capital procedente de la ciudad de Limón, el estimable caballero don John Stein.

### MEDALLONES



Señora BEATRIZ CASTRO RAWSON

Distinguida dama de nuestro mundo social que en estos días celebró su compromiso matrimonial con el estimable caballero don Tomás Soley hijo. LA NUEVA CRITICA se complace en rendirle un homenaje de sincera admiración y simpatía.

### Viajeros - Exterior

Ayer tarde embarcó en puerto Limón, rumbo a Panamá, nuestro estimado amigo don Heraldo Roa con propósito de permanecer algún tiempo en esa ciudad.

Para el mismo lugar embarcaron los niños Alfredo y Julieta, hijos de nuestro ministro en esa república, don Enrique Fonseca Zúñiga y su señora esposa doña Lila de Fonseca Zúñiga.

### Distinguido viajero

En la mañana de hoy partió, por la vía aérea, rumbo a la ciudad de Panamá, el licenciado don Carlos Brenes Ortiz, distinguido hombre público y prominente miembro del foro costarricense, quien se dirige a la mencionada ciudad con el objeto de someterse a una operación quirúrgica.

Le deseamos al licenciado Brenes Ortiz mucho éxito y un pronto restablecimiento de la coherencia que lo aqueja.

### Homenaje al poeta nicaraguense Dr. Manuel Maldonado

El antiguo grupo que formaba el Ateneo Costarricense, ofrecerá al distinguido poeta e intelectual nicaraguense que hoy es nuestro huésped, el doctor don Manuel Maldonado, próximamente una comida en su honor en uno de los hoteles de esta capital.

Esta fiesta será ofrecida por uno de nuestros más ilustres intelectuales al señor Maldonado quien goza de gran simpatía y aprecio en esta capital.

### DUELO SOCIAL

Fallecimiento de don Gordiano Fernández Fernández

Ayer tarde falleció en esta capital a consecuencia de un ataque cardíaco, el distinguido caballero don Gordiano Fernández Fernández.

La sociedad capitalina está de duelo. A la edad de ochenta y cuatro años dejó de existir este distinguido hombre, tronco de una familia por mil títulos estimable. Su virilidad, su espíritu jovial y placentero hacían que don Gordiano no fuese muy querido y estimado por todos aquellos que tuvieron la dicha de tratarlo.

Los funerales y entierro del señor Fernández se verificaron hoy a las 3 de la tarde habiendo salido el cortejo fúnebre de la Iglesia del Carmen hacia el cementerio general, con numerosas ofrendas florales y un lujoso acompañamiento.

LA NUEVA CRITICA, al consignar esta triste noticia, envía su más sentido pésame a su viuda doña Elisa Jiménez de Fernández, a sus hijos Ester y Manuel Luján, Gordiano Fernández y señora, Gerardo Fernández y señora, Elena y Viriato Espinach, Edgardo Fontón de Arce y señora, Otto Fernández y señora, Margarita y Gerardo Steinvoth, Chayo y Charles Hermann, Rafael Fernández y señora, Guillermo Mérida, José Joaquín y Ana María Fernández, María Calderón viuda de Fernández, Guillermo Rodríguez y su hermano don Luis Fernández, nietos y demás familia doliente.

Vestidos de montar para señoras a \$ 25.00

## Almacén Robert

## LA DEMOCRACIA DEL PRESIDENTE HOOVER

WASHINGTON, D. C. (Cis)—Hoover, que conoce bien lo que le gusta a los pequeños, sin pensarlo mucho se puso su abrigo y sombrero y, acompañado, por su hijo mayor y su esposa, se dirigió al barrio comercial de esta Capital, confundiendo con los miles de hombres y mujeres que hacían sus preparativos en las grandes tiendas, en las que el Presidente adquirió innumerables pañuelos, cuyos paquetes no permitieron que se los enviaran, sino que personalmente los cargó hasta su auto.

Entre las visitas que hizo, se detuvo por largo tiempo y adquirió muchas cosas en uno de esos popularísimos establecimientos de "Five and Ten"—como se conocen aquí a las tiendas que solo venden objetos de cinco y diez centavos.

Estábase trabajando en la confección del Árbol de Navidad, cuando el Presidente exclamó: Yo creo que tienen bastante juguetes". Y, en efecto, para aquellos príncipales americanos habían allí bastante juguetes, todos grandes y costosos, pero, brillaban por su ausencia las chucherías que entloquen a los pequeños. Mr.

honestas, busca el escándalo para ser persona de importancia; la cosa es hacerse notar.

## GOTAS DE TABASCO

(Por Waldemar Walmor)

### Lo de Escasú

Veo en "La Tribuna" de hoy una aclaración de don Julio Acosta por lo de la bronca de Escasú; hizo muy mal en aclarar; ya todos sabemos quién es y qué kilos tiene la mancha brava que comenzó a dar sus notas de cultura y los costarricenses sabemos quién es el señor Acosta. Hizo un ted muy mal, don Julio; recuerde que los falderillos ladrán a todo viajero que pasa, y cuando no hay viajero les ladrán a la luna.

### Afán de notoriedad

A veces los chicos de la prensa tenemos la culpa de que muchos incapaces se lancen en afán de notoriedad; damos beligerancia a quien merece ridículamente el olvido. Y aquí quien no puede por su incapacidad darse al comentario del corrillo en las libe-

Casualmente conversaba ayer con el caballero don J. Joaquín Rodríguez y con muy buen acierto me decía: "Aquí todo el mundo opina, da consejos, ve los defectos de los problemas que se discuten, todos critican y los luchadores tienen que evadir hasta el ridículo mismo y nadie de esos que hablan y critican, dicen cuál les son los caminos derechos o los medios para solventar las situaciones nacionales".

Realmente tiene razón el señor Rodríguez; por la noche digerí el artículo del Lic. Vargas Quesada, que ve solo los errores y no las líneas ni nivelamientos, como todos los días y fue "figura del día".

## HACE FALTA UNA ACERA EN LOS LADOS DE LA CUESTA DE MORAS

A insinuación de varios propietarios del lado oeste de la capital, quienes nos dicen que hagamos la iniciativa para que la municipalidad se interese en ordenar la construcción de las aceras a los lados de la Cuesta de Moras, en la parte baja, pues hay bastante gente que a diario transita; considere casi una amenaza la pasada de los peatones por la estrecha acera del lado sur del lugar citado, pues varias veces el carro del tranvía se ha salido de la vía y cualquier día la desgracia puede permitir que allí suceda algo terrible, sumando a ello la comodidad de los peatones y el embellecimiento de la ciudad.

De nuestra parte, acogemos gustosos la iniciativa y quedan con placidos los solicitantes.

## Comité Nicaraguense Pro Paz y Reconciliación

En San José, Costa Rica, a las quince horas del día primero de enero de mil novecientos treinta y tres, reunidos los miembros del comité nicaraguense pro paz y reconciliación, en su segunda sesión, para discutir los rasgos generales de la actual situación económica y política de Nicaragua, de acuerdo con los propósitos del mismo, y en presencia de los datos que arroja la prensa de aquel país, que se ocupa especialmente de la grave situación por que atraviesa; el doctor Manuel Francisco Tijerino, hizo la moción que a continuación se expresa, la cual fue aprobada por unanimidad:

"El comité nicaraguense pro paz y reconciliación, considerando que entre las medidas más eficaces que se deben tomar para la paz y reconciliación de los nicaraguenses, deben preferirse las que aseguran su bienestar económico, el cual se encuentra hondamente quebrantado; acuerda: dirigirse al congreso nacional y a las cámaras de comercio de aquella república, proponentes que en vez de decretar una ley moratoria — que según la prensa han propuesto algunos representantes — y que sería una medida que paralizaría las transacciones y el comercio — y ya que, conforme a la última ley, se han controlado la producción y consumo del oro, de tal manera que el cambio se firme y es-

table, sería más conveniente autorizar al banco nacional de Nicaragua para que haga una suma suficiente con el fin de dar a la sección hipotecaria de dicho banco, que pueda suministrar a todos los deudores ejecutados o en peligro de ejecución, los fondos necesarios para salvar sus propiedades, en la misma forma en que se han establecido los préstamos en el crédito hipotecario de esta república, es decir, a veinte años de plazo, con el ocho por ciento anual de intereses y un dos por ciento de amortización, y con los demás detalles que las actividades de esta clase requieren, disponiendo además, que el cincuenta por ciento de los intereses que se obtengan de las sumas emprastadas, se dediquen exclusivamente a la protección y desarrollo de la instrucción pública, y el resto para crear pensiones para maestros y empleados jubilados, viudas, madres e hijos menores de edad de militares muertos e impedidos".

A continuación se acordó reunirse el martes cinco del corriente (ayer), a las cinco de la tarde, para continuar dictando las disposiciones para encaminar con energías los trabajos del comité.

(f.) Dr. M. Francisco Tijerino, N. Salinas de Aguilar, J. Gonzalo Navarro, Juan J. Ordoñez, Federico Solórzano, M. S. de la Selva.



4050 es el número del teléfono del Garaje de Víctor Manuel González a donde usted puede conseguir a cualquier hora un carro cómodo, nuevo, a precios módicos y con un atento servicio de choferes.

RECUERDE EL 4050 SIEMPRE QUE NECESITE UN RAPIDO SERVICIO DE AUTOMOVIL

## El espíritu caritativo de "Al" Smith

NUEVA YORK. (Cis)— Alfred E. Smith, ex-Gobernador del Estado de Nueva York, ni puede considerarse satisfecho en ninguna ocasión, si no ha realizado una obra caritativa. "Cuando me sienta a la mesa, nos dice el popular y querido ex-Gobernador—no puedo comer tranquilamente si por lo menos no he proporcionado la manera de hacerlo también a alguien dejado de la suerte".

Durante las festividades pascales, Mr. Smith personalmente organizó varios arbolitos de Navidad, y repartió, convirtiéndose en un buen Santa Clause, innumerosos los Estados Unidos.

Mr. Smith está considerado como el hombre más caritativo de los Estados Unidos.



# R A D I O

## Un cigarrillo Viejo

## Enormemente mejorado

## con un nombre Nuevo

### JUAN R. FLORES A.

### SAN JOSE, C. R.

# EL GNO, DE LA INDIA SIGUE TOMANDO MEDIDAS ENERGIICAS PARA REPRIMIR LA DESOBEDIENCIA CIVIL

**La situación en la India**

**BOMBAY, 6.** — Todas las organizaciones aliadas al congreso nacionalista han sido declaradas ilegales. Más de cien personas conectadas con estas asociaciones han sido arrestadas inclusive los dirigentes de la desobediencia civil Krishankant y Malviya. También Mrs. Nidhi, cuñada de Mrs. Kama

Chattapauya, capitana del cuerpo de voluntarios de los que colocan carteles frente a las tiendas de géneros extranjeros. Otro de los arrestados es Jomandas Dwarkadas, uno de los dirigentes de la sociedad teosófica. El cuartel general de los voluntarios ha sido allanado. Todos los mercados fueron cerrados al medio día. Los negocios principales están paralizados.

Grupos de mujeres vestidas con los trajes típicos y gorras blancas permanecen a la puerta de las tiendas de géneros de propiedad de los nativos tratando de impedir la entrada a los compradores. Todos los voluntarios van equipados para cumplir su sentencia de prisión en caso de ser arrestados. El gobierno decretó cincuenta mil rupias que el congreso nacionalista tenía en los bancos de esta. Debido a los acontecimientos el gobernador Sir Frederick Sykes, ha cancelado una excursión que tenía pendiente. La policía ha recibido autorización para arrestar hasta por quince días a los violadores de las nuevas restricciones sin necesidad de orden escrita. Dichos violadores están amenazados en caso de resistencia a sentencias hasta por dos años.

**Estudiantes y obreros efectúan manifestaciones comunistas en La Paz, Bolivia**

**LA PAZ, 6.** — En un mitin de carácter comunista, los representantes obreros y de la federación nacional de estudiantes, acordaron enviar un pliego al senado, en señal de protesta declarando su indignación por la confianza puesta en algunos diputados que aprobaron algunas leyes y proyectos del ejecutivo.

**Convención del partido constitucional alemán**

**STUTTGART, 6.** — En la convención que celebra aquí el partido constitucional, el ministro de hacienda Dietrich, advirtió a la clase media que no debe poner sus esperanzas en el hitlerismo, quien trata de disfrazar el sentimiento contra el capitalismo de socialismo comunista. Declaró que el principal problema internacional de Alemania es la regulación de las reparaciones y las deudas privadas, haciendo hincapié en que el informe del comité reunido en Basilea hizo ver que el restablecimiento económico del mundo es imposible sin un cambio fundamental en la cuestión de las reparaciones. "Sin embargo, agregó, las reparaciones no son la única causa de la crisis mundial, que se debe también a la imposibilidad de cumplir los tratados de paz, que son una continuación de la guerra, en otra forma. En cuanto a la política interior, las elecciones presidenciales de la primavera serán decisivas para el futuro de la nación y la más dura prueba para el pueblo, que debe reconocer que la situación actual sólo logrará resolverse con sentido común, perseverancia y energía, no siguiendo el fantasma de prometedores milagros.

**Disturbios en Guadalupe**

**MEXICO, 6.** — Despachos para la prensa informan que un grupo armado atacó el edificio municipal de Guadalupe, estado de Zatecas, tratando de arrojar a la nueva municipalidad. La policía intervino matando cuatro e hiriendo diez de los atacantes.

**Hasta aeroplanos trajeron este año Sta. Claus**

**LONG ISLAND CITY, N. Y. (CIS).** — En la mañana de las ciudades el joven Harry Kenedy recibió la inmensa sorpresa de ver aterrizar en el terreno de jugar al golf en su regia residencia, a un poderoso aeroplano Curtis Wright tipo Sportman, que vino pilotado nada menos que por Santa Claus en persona. El grato visitante dijo al pequeño Harry:

—Descabas un aeroplano? Aquí te traigo este como premio a tu aplicación", desapareciendo más tarde en un auto que lo esperaba.

Harry, joven estudiante de la escuela de aviación de la Curtis Wright, tomando el control de su nuevo y flamante aparato, elevó el vuelo dirigiéndose a Washington C. D. para enseñarle a sus queridos padres el regalo de Santa Claus.

## MOVIMIENTO DIARIO

**NACIMIENTOS**

Angela, de Enrique Mora y Graciela Venegas; María Isabel Vargas; Ricardo, de Luis Núñez y Ester Rojas; Víctor Cantillano, Marco Tulio Jiménez; Daniel, de Daniel Villalobos y Lidia Salazar; Rafael, de Patrocinio Arroyo y Francisco Bruzuela; Luis, de Juan Aveniño y Aurora Porras

milla, salvadoreña, para Panamá; Juan Matamoros y familia, costarricense, para Nicaragua; Jorge Cobos Villegas, peruano, para Colombia; Ernest J. Jonson, francés, para Panamá; Luis Paulino Jiménez Ortiz, costarricense, para Panamá.

**ENTRADAS EN EL HOSPITAL**

Sebastiana Torres Valverde, de San José; Mercedes Vargas Quesada, de Escobedo; Antonia García Sáenz, de San José; Ermilina Jiménez Mejía, de San José.

**DEFUNCIONES**

Ramona Coto Solano, de 24 años, Montes de Oca; Perito Manzanera Campos, de 64 años, San José; Manuela Vega Avila, de 85 años, San José.

**VISACIONES Y PASAPORTES**

Pasaportes: Carlos Brenes Ortiz y Arabela de Brenes, costarricenses, para Panamá.

Visaciones: Peisch Litowski, ruso, para Colombia; Micaela M. de Heseith, holandesa, para Panamá; James Belt de Heseith, holandés, para Panamá; Héctor Miranda, panameño, para Panamá; Sentia go Pastor C., español, para Nicaragua; María F. del Valle, y familia, salvadoreña, para Panamá; Juan Matamoros y familia, costarricense, para Nicaragua; Jorge Cobos Villegas, peruano, para Colombia; Ernest J. Jonson, francés, para Panamá; Luis Paulino Jiménez Ortiz, costarricense, para Panamá.

**La salud de Briand**

**PARIS, 6.** — Los amigos de Briand continúan preocupados por su estado de salud. Su médico, el doctor Maurice Marx, de Lemesnil (cerca de Cocherel, se ha trasladado a París habiendo pasado la noche junto al ilustre enfermo.

**Atentado terrorista**

**GINEBRA, 6.** — Dos bombas pequeñas fueron encontradas en la puerta del consulado italiano en Lugano, sospechándose que se trata de un complot antifascista.

**En este mismo pliego los referidos delegados de los centros obreros y de estudiantes, piden la renuncia del gobernador calvo.**

Después del mitin los estudiantes y obreros desfilaron por las calles principales de La Paz, con cartelones alusivos a la protesta, siendo la manifestación detenida por la policía.

**El cambio en Nueva York**

Inglaterra	4.3427
Francia	0.638250
Italia	0.050875
Belgica	0.1921
Suiza	0.1921
Alemania	0.2374
España	0.842
Yugoslavia	0.1780
Holanda	0.4015

**Los aponeses siguen su avance**

**TOKIO, 6.** — Oficialmente se anuncia que las tropas aponesas ocuparon Hultsao, al sur de Chinchow, en la línea férrea Mukden-Peoping.

**La policía disuelve una manifestación en Londres**

**LONDRES, 6.** — La policía disolvió a bastonazos una manifestación que los sin trabajo llevaron a cabo, habiendo hecho uso de la palabra varios comunistas, tres de los cuales fueron arrestados.

**Las víctimas de los disturbios en España**

**MADRID, 6.** — El total de víctimas de los incidentes ocurridos desde el 31 de diciembre ascienden a quince civiles y cuatro guardias civiles.

**LA LIGA ANTITUBERCULOSA...**

(Viene de la 1a. página)

tuales en que las instituciones de caridad pasan necesidades y esas es la razón para oponerme con todas mis fuerzas contra las gangas de ese tren burocrático. Muy sensible es pensar que aun no se han apagado los ecos del escándalo que se formó al redor de varios asuntos de Sanatorio Durán y ya a título de tuberculosis volvemos a los trillos desandados a costa de amarguras, teniendo uno que declarar: odiosidades por cuidar por el bien de esas instituciones que bien merecen ser vistas con cariño y mas amor. Se han creado impuestos a otros artículos, sobre el mismo de la cerveza, obligaciones que el comercio y el público en general ve con buenos ojos porque se trata de una reparación social, para dar alivio a esos seres desventurados víctimas de los bacilos, pero lo que quiere seguramente es sembrar la desconfianza en el sentimiento altruista del país.

"Como anteriormente dije, en la sesión del martes vendiero habiéndose a la directiva de la facultad de medicina todos los detalles que son de mi conocimiento, a muchos de mis colegas nos les agradará mi actitud, pero estoy seguro que esos mismos colegas me darán la razón y la directiva en que debe tomar cartas en este asunto que tanto atañe a los intereses de todos los costarricenses".

Otras muchas cosas nos dijo este hombre íntegro, este profesional que tanto estimamos y hoy gustosamente honramos nuestra elección con las vibrantes frases del buen amigo y creemos que la directiva de la facultad de medicina tomará parte activa en este delicado asunto.

**LOTERIA DEL ASILO CHAPUI**

**PLAN PARA EL SORTEO DEL 10 DE ENERO DE 1932**

Emisión de 5.000 billetes numerados del 1001 al 6000 a razón de ₡ 20.00 cada uno divididos en vigésimos, a ₡ 1.00 el vigésimo

Valor en premios ₡ 63.000	
1 premio mayor de 20.000	₡ 20.000
1 premio de 4.000	4.000
1 premio de 1.000	1.000
4 premios de 500	2.000
14 premios de 200	2.800
78 premios de 100	7.800
10 aproximaciones al primer premio (5 anteriores y 5 posteriores) de ₡ 100 cada una	1.000
10 aproximaciones al segundo premio (5 antes y 5 posteriores) de ₡ 50 cada una	500
99 aproximaciones al resto de la centena del primer premio, de ₡ 20 cada una	1.980
49 terminaciones a las dos últimas cifras del primer premio, de ₡ 80 cada una	3.920
450 terminaciones a la última cifra del primer premio, de 40 colones cada una	18.000
177 premios	valor ₡ 63.000

## Para veranear no hay como los

# "DULCES TICOS"

**LA COLOMBIANA**  
SASTRERIA DE FRANCISCO A. GOMEZ Z.